



家族でボディジュエリーを体験

ママの笑顔であふれた マム フェスタ 国見 & Mam Festa

国見 & Mam Festa が 7 月 17 日、観月台文化センターで開催され、ママ、パパ、子どもたちの笑顔であふれました。

昨年までのママまつりが今年 Mam Festa としてバージョンアップして開催され、会場内には約 30 カ所のブースが設けられました。ブースではママの趣味や特技を活かした手作り雑貨の販売などが行われ、来場者と交流を深めました。



阿部振興局長から感謝状を受ける太田町長

個人県民税収納が優良として 町へ県知事感謝状

平成 28 年度（平成 27 年実績分）個人県民税収納率優良市町村県知事感謝状の贈呈式が 7 月 20 日、国見町役場で行われました。

贈呈式では、阿部敏明県北地方振興局長から太田久雄町長へ感謝状が手渡されました。10 年連続の贈呈となり、昨年度の収納率は 98.46%（内 27 年度課税分 99.41%）でした。



大勢の人が集まった紅晴美さんの講演会

楽しく健康を考える くにみ元気まつり

平成 28 年度介護予防フェスタ「くにみ元気まつり」が 7 月 23 日、観月台文化センターで開催されました。

健康講演会では、歌手の紅晴美さんが「歌と笑顔と健康と」をテーマに講演し、ユーモアあふれるトークで会場を盛り上げました。また、健康測定や医療相談コーナーも設けられ、来場者は健康や介護予防について理解を深めました。



国見町青少年育成町民会議 奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）は 6 月 22 日、6 月 30 日、7 月 14 日に県大会に出場する児童・生徒のみなさんに奨励金を交付しました。

交付式では、岡崎忠昭教育長から一人一人に奨励金が手渡され「県大会への出場おめでとうございます。県大会でも練習の成果を発揮し、頑張ってください」と激励の言葉を述べました。

▶ 6 月 22 日【第 62 回福島県高等学校体育大会ソフトボール競技出場】菅野友乃（高 3）、後藤真誓（高 2）、武澤優磨（高 2）

▶ 6 月 30 日【第 59 回福島県中学校体育大会陸上競技出場】阿部雪那（中 3）・共通女子砲丸投げ、佐藤悠貴也（中 3）・2、3 年男子 1500m、高橋敦也（中 1）・1 年男子 1500m

▶ 7 月 14 日【第 69 回福島県総合体育大会スポーツ少年団の部ソフトテニス競技出場】岩城龍音（小 4）、齋藤蓮斗（小 4）、栗原成希（小 5）、穴戸結（小 5）、松浦希望（小 5）



松浦会長から卵を受け取る武田保健福祉課長

献血協力者へ卵を贈呈 国見ライオンズクラブ

国見ライオンズクラブ（松浦知弘会長）は 6 月 13 日、国見町役場で町に対して卵を贈呈しました。

贈呈式は国見町の献血の日に合わせて行われました。ライオンズクラブからは毎年卵の贈呈を受けていて、卵は献血に協力していただいたみなさんに渡しました。ありがとうございました。



おばあちゃんの作った折り紙がかわいい！

楽しいひととき 保育所とデイサービスセンターが交流

藤田保育所と町デイサービスセンターは 6 月 29 日、藤田保育所で交流会を開きました。

藤田保育所の子どもたちが歌を披露し、おじいちゃんやおばあちゃんたちからお礼に、折り紙で作ったキャラクターがプレゼントされました。子どもたちのかわいい歌にデイサービスセンターのみなさんからは終始笑顔があふれていました。



みんなで楽しく踊った盆踊り

夏を満喫 国見の里で夏祭り

特別養護老人ホーム国見の里は 7 月 9 日、施設内の交流スペースで夏祭りを開催しました。

夏祭りには入所者や家族などが参加し、ステージでは職員によるよさこいなどが披露され、会場を盛り上げました。また、小坂スポーツ振興会による盆踊りも行われ、太鼓や笛に合わせて参加者は踊りを楽しみ、夏の訪れを喜びました。



真剣にささ巻き作りに取り組む 4 年生

自分で作った ささ巻きの味は格別！

国見小学校は 7 月 14 日、総合学習の一環で「ささ巻き作り体験教室」を開きました。

体験教室には 4 年生が参加し、町婦人会や赤十字奉仕団などのメンバーが講師を務めました。児童のみなさんは、初めてのささ巻き作りに苦戦しながらも、講師の指導を受けながら、丁寧にもち米をささの葉で包みました。



上手にまわせるかな？

木の優しさを感じる 森のおもちゃフェスティバル

森のおもちゃフェスティバル～木育キャラバン in 国見～が 7 月 16 日と 17 日、観月台文化センターで開催されました。

会場内は積木やボールプールなど木のおもちゃがあふれ、来場者は木のぬくもりや癒しを感じ楽しみました。また、桜の聖母短大や県北森林組合、伊達デザインクラフトセンター、FRIDAYSCREEN のコーナーもあり、人気を集めました。